

|                         |   |
|-------------------------|---|
| 1. Record Nr.           | UNINA9910598135303321   |
| Autore                  | Flawinne Xavier   |
| Titolo                  | La vie apres 50 ans : faits marquants reveles par l'enquete europeenne SHARE // Xavier Flawinne et Sergio Perelman  |
| Pubbl/distr/stampa      | Liege : , : Presses universitaires de Liege, : ULiège Library, , 2021   |
| Descrizione fisica      | 1 ressource en ligne (340 pages)  |
| Disciplina              | 305.26  |
| Soggetti                | Older people - Social conditions<br>Retraite<br>Santé<br>Vieillessement de la population<br>Démographie   |
| Lingua di pubblicazione | Francese  |
| Formato                 | Materiale a stampa  |
| Livello bibliografico   | Monografia  |
| Sommario/riassunto      | L'allongement de la vie est au centre de défis sociétaux majeurs. Que ces défis touchent à la santé individuelle ou au vivre ensemble général notamment, nous serons tous amenés à découvrir les multiples changements que ce vieillissement implique directement ou indirectement dans la vie de tout un chacun. Pour donner quelques éléments de compréhension aux personnes qui se poseraient des questions à ce sujet, les auteurs font appel aux enseignements tirés de l'enquête européenne SHARE. Depuis 2004, SHARE suit des cohortes de personnes âgées de 50 ans et + en Europe afin d'analyser les interactions entre différentes dimensions : famille, relations sociales, travail et départ à la retraite, état de santé physique et mental, conditions de vie, etc. Les informations collectées dans le cadre de ce projet ont permis la réalisation de multiples recherches, beaucoup d'entre elles interdisciplinaires, dont une sélection est présentée de manière vulgarisée tout au long des vingt chapitres composant cet ouvrage. Ceux-ci illustrent à quel point la réalité va souvent à l'encontre des idées reçues sur le vieillissement. Couplées aux nouveaux enseignements tirés de l'édition SHARE-COVID de l'été 2020, |

ces connaissances deviennent encore plus précieuses pour comprendre l'impact que la pandémie du Covid-19 aura eu sur la population âgée dans les pays européens. Les auteurs introduisent ce sujet dans le 21<sup>e</sup> chapitre de cet ouvrage.

The lengthening of life is at the center of major societal challenges. Whether these challenges concern individual health or general living together, we will all be led to discover the many changes that aging directly or indirectly implies in the lives of everyone. To give some elements of understanding to people who might have questions on this subject, the authors draw on the lessons learned from the European SHARE survey. Since 2004, SHARE has been following cohorts of people aged 50+ in Europe in order to analyze the interactions between different dimensions: family, social relationships, work and retirement, physical and mental health, living conditions, etc. The information collected in the framework of this project has allowed the realization of multiple research studies, many of them interdisciplinary, a selection of which is presented in a popularized manner throughout the twenty chapters of this book. These chapters illustrate the extent to which reality often runs counter to preconceived ideas about aging. Coupled with new insights from the summer 2020 SHARE-COVID, this knowledge becomes even more valuable in understanding the impact that the Covid-19 pandemic will have on the elderly population in European countries. The authors introduce this topic in the 21<sup>st</sup> chapter of this book. We hope that curious readers will find the information useful for themselves and for those around them.

---